

Le vagin dans l'eau

Je m'appelle Koffi Kra Edmond. Je vais raconter un conte. Je vais le raconter pour que tous en comprennent le sens.

Ce sont les femmes qui ont introduit la rouerie dans le monde. Autrefois la rouerie n'existait pas dans le monde.

Araignée est allé prendre Koro. I l'a épousée, elle est devenue sa femme.

Ils sont là ensemble. Ils vivent ensemble longtemps, longtemps; Un jour la femme lui dit:

- Mon mari, je t'obligerai à vider une rivière.

Araignée dit alors:

- Comment vais-je vider une rivière? Je ne le ferai jamais.

La femme dit:

- Tu vas voir!

Ils vont toujours à la rivière ensemble et ils reviennent. Trois jours passent. Le troisième jour, au retour de la rivière, la femme dit:

- Eh! Mon mari, mon vagin est tombé dans l'eau.

Araignée répond:

- Comment! Cette chose qui est mon bien particulier, tu la prend pour t'amuser avec?

Il s'en va alors prendre un seau et il part à la rivière. Il murmure:

- Eh! Vraiment!

Le voilà en train de vider l'eau: *kororo kororo kororo...*

Il va et il vient avec le seau, il vide, il vide... En versant l'eau il chante:

YA YA YA LE VAGIN DE MA FEMME KORO

LE VAGIN DE MA FEMME KORO

YA YA YA LE VAGIN DE MA FEMME KORO

LE VAGIN DE MA FEMME KORO EST TOMBE DANS L'EAU

YA YA YA LE VAGIN DE MA FEMME KORO

LE JOUR OU JE LE RETROUVERAI

YA YA YA LE VAGIN DE MA FEMME KORO

JE SERAI CONTENT SI JE LE RETROUVE

LE VAGIN LE VAGIN DE MA FEMME KORO

Le voilà donc en train de vider l'eau. Cela pendant quatre jours. Il ne mange pas. Sa femme est là et le regarde, le regarde... Maintenant il est épuisé.

- Ah, se dit-elle, si je ne vais pas le sortir de là il va mourir, et j'aurai encore des problèmes.

Elle s'approche donc et lui dit:

- Est-ce que tu te souviens de ce que je t'ai dit un jour? C'était vrai ou faux?

Araignée dit:

- Vraiment, ce que tu avais dit, c'était vrai, tu n'avais pas menti. Allons à la maison.

Ils vont à la maison. La femme prépare un repas, mais Araignée ne peut pas manger.

La femme lui dit alors:

- Ecoute! Quand une femme te parle crois ce qu'elle te dit.

Donc le jour où tu prends une femme et que cette femme te dit quelque chose, ne dis pas que, peut-être, ce qu'elle dit est faux. Sache que ce sont les femmes qui ont introduit la rouerie dans le monde.

Voici pourquoi les femmes trompent les hommes.